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El próximo sábado 1 de abril, organizaciones socioambientales,
trabajadores y vecinos de Berazategui marcharán nuevamente
para pedirle al HCD de Berazategui y al Gobierno que declare
"Reserva Natural" a toda la costa de Berazategui, y amplíe la
zona de amortiguación de la Reserva de la Biosfera del Parque
Pereyra Iraola.
  "Hace años que empresarios y gobernantes vienen destruyendo el
ecosistema costero, nuestros bosques nativos, humedales y selva
marginal. La declaración como reserva y la consecuente protección
de la zona, supervisada por las organizaciones socioambientales y
vecinos podría acabar con la tala ilegal, la caza clandestina de
animales, la acumulación de basura y los incendios intencionales o producto de la desidia", coincidieron numerosos ambientalistas..
  Y agregaron que "ya estamos sufriendo las consecuencias dramáticas que trae la destrucción de la naturaleza para la permanencia
de la vida humana sobre el planeta. Tenemos la oportunidad de revertir esta situación por lo menos en nuestro territorio, un gran
pulmón verde que acabará por ser devorado por el cemento si no actuamos de inmediato. Esperamos la presencia de todos".
La concentración será el sábado 1 de abril a las 16 horas en el Bingo Berazategui.

  En el marco de las jornadas de alta temperatura que afectan al país, y ante la falta de agua en numerosos
barrios de Florencio Varela, los referentes Pablo Alaniz y Florencia Casamiquela se reunieron con
vecinos de Santa Rosa, Zeballos e Ingeniero Allan para hablar sobre esta problemática .
  "En nuestro distrito, refrescarse para soportar el calor en un día donde la temperatura supera los treinta
grados, no está entre las prioridades de los vecinos. La principal preocupación en los barrios es que no
falte agua para tomar, bañarnos o ir al baño", detalló Alaniz tras el encuentro encuentro Santa Rosa, y
continuó: "En la mayoría de los casos los vecinos deben gastar sumas extraordinarias para comprar
bidones de agua porque, desde hace meses, no cuentan con este recurso".
  En ese sentido, Juan Carlos, vecino de Santa Rosa, aseguró que “El precio del servicio del agua
corriente aumenta, pero es deficiente, nunca tenemos suministro, dependemos del camión de agua que
viene en 24 horas o de otros vecinos que nos colaboran, y lo que nos dejan lo cuidamos como oro, pero
no podemos estar así”.
  Por su parte, Casamiquela expresó: “Desde el gobierno Municipal ponen mucho empeño en que Varela
siga viviendo mal, ellos hacen todo para que tengamos una calidad de vida cada día peor”.
  Luego de esta reunión, los referentes participaron de dos encuentros más con vecinos de Zeballos e
Ingeniero Allan, quienes plantearon la misma preocupación: "Yo usaba el agua de la pelopincho para el
baño, porque pasan muchos días sin que tengamos agua", contó una comerciante de Zeballos.
  Finalizando la jornada, Alaniz, Casamiquela  y la concejal de Juntos en Florencio Varela, Romina Alderete, se comprometieron a presentar un reclamo ante el Honorable Concejo
Deliberante de Florencio Varela, en el que se exprese la preocupación de los vecinos y se visibilice la problemática planteada.
  Cabe mencionar que el proyecto de agua fue entregado por la concejal Marcela Ochs, y los números del proyecto son para el Brrio General San Martin el N° 28841/23, y para N° 28840/
22 para el Gral Distrito Fcio Varela.
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  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de la inau-

guración del nuevo espacio de TGD Padres TEA Quilmes Red Federal

de Quilmes Oeste.

  Mayra destacó el aporte que la agrupación realiza a la comunidad y

ratificó su apoyo para avanzar con más políticas públicas en materia

de inclusión: "Lo que ustedes hacen no es solamente esperanzador,

sino también transformador. Gracias por el compromiso y el amor que

le ponen. Hoy están sumando este nuevo espacio para seguir

generando conciencia y para acompañar a las familias. Desde la

gestión, seguiremos articulando para darles nuestro apoyo, con

políticas públicas y acciones conjuntas".

  Por su parte, Karina Castagnola, referente local y provincial de TGD

Padres TEA Red Federal, expresó: "Como organización, trabajamos

en red sin parar. Logramos la adhesión a la ley provincial de autismo

en nuestra ciudad. Conseguimos la aprobación de una ordenanza mu-

nicipal modelo sobre accesibilidad cognitiva, que hoy los municipios

copian como un ejemplo de inclusión".

  Y remarcó: "Afortunadamente, contamos con el apoyo de una

gestión que nos escucha, una firme decisión política de

acompañarnos, de hacer lo que hay que hacer, atentos a nuestras

necesidades. Estábamos desalentadas, decepcionadas, cansadas de

recibir migajas, destrato o indiferencia por parte del Estado. Hoy

estamos motivadas. Tenemos la posibilidad de trabajar con

compromiso en la construcción de políticas públicas. Nos

transformamos en un brazo que colabora con el Estado".

  Desde el inicio de su gestión, la intendenta Mayra Mendoza viene

trabajando de forma conjunta con la agrupación TGD Padres TEA

Quilmes Red Federal para impulsar acciones tendientes a la inclusión

de las personas con autismo en la ciudad.

  El Municipio cuenta, por ejemplo, con espacios dedicados al diag-

nóstico e intervención temprana, tales como el equipo de tratamiento

para niños y niñas TEA del Centro de Tratamiento y Rehabilitación

Infantil Municipal; el Consultorio Integral de Neurodesarrollo e

Intervención Temprana del Hospital Eduardo Oller; el equipo

especializado en detección y diagnóstico en primera infancia; y el

Consultorio Integral de Psicodesarrollo e Intervención temprana del

Instituto Municipal de Salud y Medicina Preventiva Dr. Ramón Carrillo

(ex Dispensario), entre otros.
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  Gran preocupación en la Provincia por el crecimiento de casos de dengue en el territorio
nacional. Casos que se multiplican, y ya registran 200 de dengue y 70 de chikungunya.
El Ministerio de Salud Bonaerense aconseja intensificar los cuidados y continúa
monitoreando el brote. Este medio supo que en los próximos días se incrementará la
campaña de concientización ciudadfana en varios distritos, donde vienen aumentando
notoriamente los casos.
  La Dirección de Vigilancia Epidemiológica y Control de Brotes dependiente del Ministerio
de Salud bonaerense informó que hasta el momento se registraron unos 200 casos
autóctonos de dengue y unos 70 casos de chikungunya.
  "En la provincia de Buenos Aires tenemos brotes de dengue y de chikungunya, que son
enfermedades que se transmiten por el mismo mosquito, el Aedes aegypti. Los casos que
tenemos ahora son alrededor de unos 200 casos de dengue autóctonos y unos 70 casos
de chikungunya, también autóctono", expresó Teresa Varela, directora de Vigilancia
Epidemiológica y Control de Brotes en diálogo con Télam.
  En tanto, Varela explicó que se trata de "un mosquito que se caracteriza porque se cría
muy cerca de las personas en lugares que acumulan agua, que están tanto dentro como en
los alrededores de nuestras casas".
  A pesar de la suba de casos que se registró en el territorio bonaerense, la funcionaria
afirmó que los detectados son "todavía inferiores a los que se habían registrado en
nuestra peor epidemia que fue la del 2020".

  La medida más importante es la eliminación de los criaderos de mosquitos, es decir,
todos aquellos recipientes que acumulan agua dentro y fuera de casa, especialmente
porque la fumigación solo se realiza cuando hay casos.

  Fiebre acompañada de dolor de cabeza; Dolor detrás de los ojos; Dolor articular o muscu-
lar; Sarpullido o erupción en la piel; Nauseas o vómitos; Dolor abdominal.
  Según el Ministerio de Salud bonaerense, las personas que pueden presentar síntomas
de mayor gravedad si contraen dengue son quienes anteriormente han tenido dengue;
que tengan alguna comorbilidad.
  Sin embargo, hay una serie de síntomas a los cuales hay que prestar atención ya que
indican mayor gravedad. Los mismos son: Dolor abdominal intenso o dolor al tocar el
abdomen; Vómitos persistentes; Sangrado de encías, nariz u ojos; Cansancio/irritabilidad;
Presión arterial baja.
  Ante estos síntomas, la cartera sanitaria explicó que "lo más importante es beber
abundante agua, no tomar aspirinas ni automedicarsae y consultar de inmediato a un
establecimiento de salud".
  Además, es importante tener en cuenta que estas enfermedades no tienen tratamiento
específico ni vacunas por lo que la atención temprana es fundamental.



  El Municipio de Quilmes informa, que desde el lunes 27 sumó al resto de la población destinataria la vacunación
antigripal, que había comenzado 10 días atrás con el personal de salud, en el marco del lanzamiento de la campaña de
vacunación antigripal 2023 de la Provincia de Buenos Aires. A su vez, los mayores de 65 años recibirán una dosis
especial con mayor respuesta.
  La vacuna contra la gripe y el COVID 19 se puede aplicar el mismo día o en días diferidos, sin la necesidad de
intervalo entre sí. En tanto, los mayores de 65 años recibirán una dosis especial que llegará durante esta semana
(Fluxvi), una vacuna específica dirigida a este grupo etario, que posee una mejor respuesta de anticuerpos
especialmente en adultos que superan los 65. Quienes pueden vacunarse son:
-Niños y niñas de 6 a 24 meses (no se requiere turno ni orden médica).
-Gestantes en cualquier trimestre de la gestación (no se requiere turno ni orden médica).
-Puérperas que no se hayan vacunado durante el embarazo (hasta 10 días después del parto y no se requiere turno
ni orden médica).
-Quienes están expuestos a aves potencialmente enfermas (no se requiere turno ni orden médica).
-Personas de 2 a 64 años con factores de riesgo (único grupo que requiere turno y orden médica).
  Desde la Secretaría de Salud local, a cargo del doctor Jonatan Konfino, se convoca a todos los vecinos y vecinas de Quilmes comprendidos en los grupos de riesgo a recibir la
vacuna, con objetivo de disminuir la posibilidad de circulación en los sectores más vulnerables. Konfino expresó: "Recomendamos la vacunación antigripal en los grupos de riesgo,
ya que se ha demostrado que es una vacuna segura y efectiva, en prevenir las complicaciones de la gripe, en personas que poseen factores para que esto suceda".
Horarios de atención
-Hospital Iriarte (Allison Bell 770, Quilmes): de lunes a viernes  de 7 a 17.
-Hospital Oller (avenida 844 Nº 2100, San Francisco Solano): de lunes a viernes de 6 a 17.
-Ex Dispensario (Marcelo T. de Alvear e Islas Malvinas, Quilmes Oeste): de lunes a viernes de 7 a 18.30. Sábados de 10 a 16.
-Centro Julio Méndez (9 de Julio 264, Bernal): de lunes a viernes de 8 a 17.
-Centros de Atención Primaria de la Salud (CAPS): De lunes a viernes de 9 a 14 (ingresar a https://quilmes.gov.ar/gestion/salud.php para ubicar el más cercano a su domicilio).

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó este lunes de la entrega de
juegotecas por parte de la Dirección de Mujeres, Géneros y Diversidades del Senado de
la Provincia de Buenos Aires, y también de kits escolares a cargo del Municipio, en el
inicio del ciclo lectivo del Espacio de Primera Infancia (EPI) San Agustín, ubicado en la
calle 845 Nº 583, en Villa La Florida.
  "Esos espacios de cuidados, de crianza comunitaria, hay que reconocerlos así. Hay que
repensar cuáles fueron las estrategias de cuidado de nuestras comunidades, y plantear la
institucionalización de un sistema donde se reconozcan estas formas colectivas", sostuvo
Mayra.
  Además, la Jefa Comunal expresó: "Nuestro objetivo final es poder formalizar que
efectivamente haya una ley en la Provincia de Buenos Aires, que se cumpla y que se
reconozca cada uno de estos espacios y el trabajo que ustedes hacen".
  Este EPI, que funciona hace 28 años en el barrio, forma parte del Mapa de Solidaridad del
Municipio de Quilmes, creado durante la pandemia, y cuenta con atención integral,
almuerzo y merienda, contención y estimulación, para que 45 niñas y niños de 9 a 36
meses puedan crecer y desarrollarse, mientras sus familias trabajan o estudian. A su vez,
quienes lo llevan adelante en su mayoría son mujeres, educadoras populares, que trabajan
articuladamente con escuelas de la zona para el ingreso de estos jóvenes a la educación
formal.
  En este marco, Patricia Bas, coordinadora del Espacio de Primera Infancia San Agustín,
destacó: "Nosotros trabajamos no solo con los menores del espacio, sino con cualquier
niño o niña del barrio, y hemos trabajado muy bien con toda el área de Niñez y con el
soporte de la Intendenta, que para nosotros tomó medidas que son muy importantes
como la Casa de Abrigo; o que se abran los centros socioeducativos, que son temas que
no fueron abordados por las anteriores intendencias".
  Posteriormente, funcionarios municipales continuaron la recorrida y la entrega de
juegotecas y kits escolares en Quilmes Oeste: primero en el Centro de Atención a Mujeres
y Diversidades (CAMD), ubicado en Gran Canaria y 3 de Febrero; y luego visitaron el
nuevo espacio de TGD Padres y Madres TEA Quilmes, que se encuentra en Rodolfo

López 1240, donde fueron recibidos por Karina Castagnola, integrante de la ONG y a cargo
de la sede.
  Fueron parte de la actividad las y los secretarios de Educación local, Joaquín Desmery;
de Mujeres y Diversidades, Bárbara Cocimano; de Niñez y Desarrollo Social, Florencia Di
Tullio; de Hacienda, Eva Stoltzing; de GIRSU, Roberto Gaudio; de Servicios Públicos,
Sebastián García; la subsecretaria de Política Integral de Niñez y Adolescencias, Carolina
Atencio; la directora general de Juventudes, Ana Palacios; la directora de Jardines
Comunitarios, Lorena Rodríguez, y la directora de Mujeres, Género y Diversidades del
Senado bonaerense, Jazmín Ocampo.



El dirigente peronista de Quilmes, Julio Nieto, parece estar
dispuesto de lleno competir en unas PASO dentro del
Frente de Todos, y para ello sigue con la apertura de
comandos de campaña, como el que abrió en La Florida,
horas atrás, después de tener el primero ya instalado en
Rodolfo López y Vicente López de Quilmes Oeste.
"Vamos a seguir trabajando incansablemente para
transformar cada barrio de Quilmes y convertirlo en un
lugar de progreso y desarrollo. Estamos muy contentos
de que ustedes sean parte de esta inauguración, donde
se disfrutó de una tarde llena de alegría, música y buena
compañía. Estoy muy emocionado por la gran cantidad
de personas que se acercaron a acompañarme en este
camino hacia la transformación y progreso para la
ciudad", señaló el principal referente del Grupo Realizar..
Informaron que este "nuevo local será un espacio de
encuentro para los vecinos, donde podrán compartir
momentos, ideas y proyectos para seguir construyendo
una Quilmes mejor. Con esta inauguración, se suma un
nuevo lugar de referencia para la comunidad y se refuerza
mi compromiso con los habitantes de Quilmes"."
Gracias a todos los que asistieron y participaron en este
gran evento, y a aquellos que trabajaron para que todo
saliera excelente. Reafirmamos el compromiso de seguir
trabajando unidos en este camino hacia una Quilmes mas
próspera y unida. Cuenten conmigo para seguir avanz-
ando", expresó Nieto.

Miembros de la Comisión de ATE Quilmes, junto con los
trabajadores del Hospital Iriarte de Quilmes, participaron
del Acto de Memoria, Verdad y Justicia que se realizò en
el Patio de Maternidad del Hospital. Encuentro en el que
estuvieron presentes: El ministro de Salud de la Bonae-
rense Nicolás Klepac, El secretario de Salud del Municipio
de Quilmes, Jonathan Konfino, la directora Adriana de

A priori, con más chances que
sus otros pares del sector, la
diputada nacional Maru Soto-
lano se sumó a los precandi-
datos a intendente de Quilmes
por Convergencia Republica-
na (Patricia Bullrich). Lo cuenta
en un video hecho por una de
sus mano derecha, Diego Bu-
ffone. Antes, fueron los bullrichistas Walter Queijeiro, Diego
Lanzeloti y Adrián Filosa.

A través de su cuenta Twitter, la senadora bonaerense
Lorena Petrovich anunció que la Mesa Bullrich Presidente
sumó a los dirigentes lopezmurphistas Marcelo Zacarías y
Leandro Rivero. La foto que acompañaba el anuncio en la
red del pajarito se encontraban además de Petrovich, los
precandidatos bulrrichistas Diego Lanzelotti, Walter
Queijeiro, y dirigentes y asesores del espacio que impulsan
la candidatura de Patricia Bullrich.

Luego que se conociera a través de un video que el ex pre-
sidente Mauricio Macri no se presentarà como candidato a
Presidente en las elecciones 2023, los principales referentes
del PRO opinaron sobre la decisión política que abre juego
a una gran interna que estarà para alquilar balcones.
A través de su cuenta del pajarito, el intendente de Lanùs y
aspirante a la gobernación, Nèstor Grindetti afirmó: "Siempre
@mauriciomacri un paso adelante. Con su decisión de no
ser candidato en estas elecciones demuestra que la visión
del cambio va más allá de las personas y de un liderazgo
mesiánico. @juntoscambioar nos trasciende y es más
importante que las partes. Hay futuro!".
En tanto la mujer màs cercana a Jorge Macri, la diputada
nacional, la quilmeña Maru Sotolano señaló: "Tu grandeza,
generosidad y liderazgo nos llenan de orgullo Mauricio!
Trabajaremos más que nunca por la Argentina que soñamos
y sabemos que contaremos con tu enorme aporte. Te admiro
y te respeto. Gracias siempre!".
En tanto, el exintendente quilmeño y actual diputado
provincial, Martiniano Molina, aseguró que "Mauricio Macri
es un líder con coherencia, generosidad, y gran amor por
Argentina. Continúa dando el ejemplo de los valores y
acciones que necesita nuestro país para cambiar".
El ex diputado provincial de Quilmes, Guillermo Sànchez
Sterli, dijo: "La decisión de Mauricio Macri fortalece el cambio
que necesita la Argentina. El futuro no se construye con
personalismo: nuestro país y la Provincia van a salir de esta
crisis, con un gran equipo. Y Mauricio Macri va a ser,
siempre, una pieza fundamental en ese proceso".
La senadora bonaerense Lorena Petrovich también expuso
su opinión sobre la decisión adoptada: "El mensaje con el
que @mauriciomacri anuncio que no sera candidato es,
ademas de la decision de un estadista que se pone por
sobre los nombres propios, una enorme enseñanza historica.
Con los mesianicos y de la mano de los paternalismos, se
fundio Argentina. Podemos reconstruirla".
Y el concejal berazateguense Julián Amendolaggine rematò:
"¡Qué gran gesto el de @mauriciomacri! En lugar de ir a
buscar su segundo tiempo, priorizó el futuro de los argen-
tinos. Su decisión nos recuerda que la salida es juntos, y
que lo más importante es el equipo. Ahora nos toca a todos
estar a la altura!".

Figueredo y el director general del nosocomio, Pepe, quienes
anunciaron que el Hospital de Quilmes serà sede dónde se
realizarán las tomas de muestras para la identificación de
personas.

Este lunes al mediodía, uno de los precandidatos que
tiene el oficialismo en la carrera presidencial, Daniel
Scioli, bajó en helicóptero a Florencio Varela, donde
hizo una muy breve recorrida pero en modo "cam-
paña". El ex vicepresidente y gobernador bonaerense
eligió visitar la empresa Fercol, donde tuvo contacto
con sus dueños y trabajadores.
  En redes sociales, Scioli escribió luego de estar en el
Parque Industrial Municipal: "EMPRESAS QUE
INVIERTEN Y TRABAJAN POR ARGENTINA Fercol
produce lubricantes para la industria petroquímica
desde hace 39 años en Florencio Varela. Venden a
Chile y Uruguay, y proyectan exportar a Brasil. Con
más exportaciones, generamos más empleo y dólares
para el país".
  Bajo un paraguas mucho más albertista que cristi-
nista, el dato político de su visita en el Conurbano
que no pasó desapercibido. Así decidió aterrizar en
uno de los distritos màs populosos del Conurbano
como olvidado, hecho que puede verse en numerosos
barrios donde no sólo no llegó aún el agua, sino que
el barro es moneda corriente.
  Scioli además tiene estrecha relación con el caudillo
varetease, Julio Cèsar Pereyra, quien le dio un guiño
para este aterrizaje,  jefe político del actual intendente
Andrés Watson. A ambos dirigentes del peronismo,
les agradeció Scioli hoy "por su compromiso al de-
sarrollo nacional y al trabajo". No hubo ninguna re-
pregunta.

+ Agencia de Noticias +
Redes (Twitter, Facebook,

Instagram, Youtube)



No es la primera vez que se dispararon todo.
Rememoran hechos "sucedidos" tiempo
atrás y no pierden oportunidad para
acusarse.
Se trata de Guillermo Robledo, quien fuera
secretario de Producción en la gestión de
Francisco 'Barba' Gutiérrez, y de Leandro
Diaz, titular de la cartera de Desarrollo
Social durante el gobierno de Martiniano
Molina, Ambos también manejaban cientos
de cooperativas con fondos millonarios.
En WhatsApp, y en redes sociales, cada
vez que puede arranca Robledo. Cualquier
excusa parece ser buena, como por ejemplo el tema pedofilia y la detención de Corazza.
Esta semana volvió al ataque contra el propio Diaz. En un grupo variopinto en el que
envía notas y comentarios, Robledo escribió textual:
"Es lo que yo menciono en mi testimonio
en relación a Leandro Díaz y su detención
dos semanas antes del programa de Mirta
Legrand dónde los servicios le pagaron a
Haytt para que ensucie a Gustavo Vera que
había dicho en A Dos Voces" que había
que mirar todos los bolsos , no solo los de
López sino los de Leandro Díaz que es
funcionario de Molina y acaba de ser
detenido extorsionando con 150.000
dólares a un empresario " . Díaz trabajaba
con Frade y Carrio en la gestión del
Municipio de Quilmes y ambas manejaban
el juzgado federal de Quilmes. Díaz sale de
los diarios y es reemplazado por el escándalo Haytt - Legrand .Díaz es liberado y lo
trasladan desde el Municipio al Mercado Central .Vera denuncia a Jaitt y está dice que le
pagaron desde unas empresas para que dijera lo que dijo. Aparece muerta el día anterior
que tenía que ratificar y aportar las pruebas de que empresas le habían pagado".
Robledo agrega la siguiente nota al comentario de WhatsApp; https://www.lavoz.com.ar/
vos/se-volvio-viral-la-denuncia-de-natacha-jaitt-por-corrupcion-de-menores-contra-
marcelo-corazza/

De la mano de la joven dirigente
quilmeña, Estefania Albasetti, en su
local de la avenida Hipólito Yrigoyen
llamado 'La Julio Argentino', militan-
tes y referentes de Javier Milei co-
menzaron a reunirse con vistas a jun-
tar los fiscales necesarios de cara a
un complejo año electoral. Entre 70
y 90 personas se acercaron al lugar
para comenzasr los cursos de fiscalización "y así poder defender en cada punto
de Quilmes nuestros votos, que serán muchos", reconoció Albasetti, quien es
la cara visible de Milei en el distrito desde hace tiempo.

Y finaliza diciendo;
"El programa donde Gustavo Vera denuncia a Leandro Díaz en a Dos Voces estaba en la
Web y fue eliminado de la misma a los pocos días de la muerte de Jaitt".
El Suburbano se contactó con Diaz, para conocer su testimonio. El ex funcionario molinista,
respondió; "¿Vera puede ser un pedofilo? Yo quedé sobreseído y el señor de los 150 mil
dólares esta detenido, Vera mamarracho, Díaz libre. Fin".
A lo que agregó un link https://www.infobae.com/sociedad/policiales/2019/06/27/la-
insolita-vida-de-el-tuerto-richard-acusado-de-ser-el-lider-del-mayor-trafico-de-armas-de-
la-historia-argentina/ y un comentario
"Robledo el señor de las flores y la mae leda??"
Agregó que "Robledo un pobre hombre millonario por la familia, con avaricia de fama
política, que termina en un juzgado federal declarando por que le hacían firmar cheques a
los que decía defender. Es muy boludo este hombre, no sabe que el que me metió en cana
esta preso por contrabandista".
Y por WhatsApp, Leandro Díaz cerró así: "Guillermo Robledo, todavía te estoy esperando
para debatir públicamente.
No tenga miedo, sin violencia y con la verdad.  Le mande la solicitud de Facebook así lo
arreglamos, saludos. Leandro Diaz".
Sin embargo, dice que "me gustaría verlo a Robledo públicamente".
Un final abierto, si dudas...

El radicalismo se prepara para
las PASO en la ciudad. Ya es
descartado que el sector de
Martín Lousteau saldrá a la
cancha. Ahora se confirmó que
la línea que respalda la candi-
datura a Presidente de Facundo
Manes y a Gobernador Maxi
Abbad tendrá candidato propio
a Intendente en la ciudad, así lo
dejaron trascender fuentes cer-
canas a este medio. La precan-
didata local serà la concejala
Eyléen Viglianco, referenciada en
el ex intendente de Quilmes, Fer-
nando Geronés. (Foto: Abad y
Viglianco)

La ciudad apareció con una pegatina que no pasó desapercibida para la política
local. Los afiches, son crueles, y sin dudarlo buscan desgastar la figura del ex
intendente Martiniano Molina de cara a las elecciones. Con la imagen de un
Molina promocionando los quesos casancrem, seguido de la frase “Basta de
comprar Quesos”, los afiches tienen la firma "Quilmes con Patricia". Habrá
sido el bulrrichismo, o una perversa mano negra salió a ponerle picante a las
calles de la ciudad. Mientras tanto Martiniano sigue de campaña recorriendo
disntintos puntos de la ciudad.



El Municipio de Quilmes informa que, en el marco del nuevo Plan de Pago de Deuda Provisional, brindará
junto a ANSES, jornadas de asesoramiento en distintos puntos del distrito para que aquellas personas que se
encuentren en edad jubilatoria y no llegan a cumplir con los 30 años de aportes puedan acceder a una
jubilación.

Las mismas se realizarán en los siguientes lugares, días y horarios:
-Miércoles 29/3 desde las 15 en Centro Integrador Comunitario (CIC) La Paz ubicado en Calle 892 esq. 802,
Quilmes Oeste.
-Viernes 31/3 a partir de las 15 en el Centro de Jubilados "Mar de Jóvenes" (Avenida República de Francia 85,
Ezpeleta
- Sábado 1/4 a las 10 en Centro de Gestión y Participación Ciudadana (CGyPC) con sede en en Camino General
Belgrano 1049, Bernal Oeste.
  Las jornadas están dirigidas a las mujeres de 60 años o más y varones de 65 años o más que ya alcanzaron la edad jubilatoria; y también a las mujeres de entre 50 y 59 años y varones
de 55 a 64 años que ya saben que al cumplir la edad para jubilarse no contarán con los 30 años de aportes.

  Informaron que "el objetivo de estos encuentros informativos es que los vecinos y las vecinas puedan llevar a cabo el trámite por sus propios medios, en forma totalmente gratuita,
sin la intermediación de gestores o abogados.
  Esta nueva Ley, además, va a brindar la posibilidad de adquirir los años de aportes faltantes a lo largo de toda la trayectoria laboral e ir pagándolos ya jubilado. A su vez, en las
personas que aún no llegaron a la edad jubilatoria permite detectar períodos de aportes faltantes e ir abonándolos para que cuando llegue la edad de jubilación no tengan que pagar
nada o en su defecto pagar menos.
  "En Quilmes tenemos alrededor de 10.500 personas que están en edad de jubilarse y que van a poder acceder a esta moratoria. A nosotros como organismo nacional nos sirve
muchísimo articular con Participación Ciudadana y los diferentes esquemas territoriales que tiene la Municipalidad de Quilmes para tener un alcance mayor y salir a buscar a aquellas
personas que no pueden enterarse a través de las redes o los medios de comunicación porque no tienen celular o conectividad, o quizás son más reacios a esa forma de informarse.
De manera presencial, personal y con los puertas a puertas que hacemos nos facilitan mucho la llegada para que no caigan así en gestores", expresó al respecto de las jornadas la titular
de ANSES de San Francisco Solano, Florencia Hernández.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

 En el marco del 40 aniversario del
retorno de la democracia en el país,
y bajo la consigna del "Nunca
Más", desde el Centro de Estudian-
tes de Ingeniería Tecnológica
(CEIT) de la Facultad Regional
Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional se desarrolló
el jueves 23 de marzo el acto de
puesta en valor del Pasillo de la
Memoria, un espacio dedicado a
homenajear a las personas desa-
parecidas durante la última Dic-
tadura Militar y que resalta además
a los nietos y las nietas recupe-
radas.
  "Estamos aquí para conmemorar a todas aquellas personas que desaparecieron o que fueron torturadas
durante los años de la Dictadura", expresó en la apertura del encuentro la Presidenta del CEIT, Micaela
Echeverría. "Este espacio tiene que mucho ver con nosotros, con nuestra historia y con nuestro futuro,
porque si no valoramos y reflexionamos sobre estos sucesos, el pasado se vuelve a repetir, por eso
decidimos hacer este acto", afirmó, y agradeció "a las distintas áreas de la Facultad que colaboraron con
todo lo que necesitábamos para poder realizar esta puesta en valor", que incluye el agregado de vidrios
sobre las imágenes allí expuestas, la mejora en la instalación de placas alusivas, la colocación de la bandera
argentina y una intervención artística junto a las fotografías. "Tenemos más espacios para poder seguir
destacando a cada nieto recuperado", remarcó.
  A continuación, el Decano de la Facultad, Lic. Luis Garaventa, comentó que "la historia que reflejan estas
paredes es también parte de la historia de uno mismo; este Pasillo fue pensado como un lugar dinámico, no
estático, donde poder ir actualizando la información sobre cada nieto recuperado, que esperamos sean
cada vez más". "Aquí se refleja un pasado muy fuerte, con una historia que no está saldada, porque más
allá de los militares que han sido juzgados, esta fue una dictadura cívico-militar, con un fuerte poder
económico detrás que ha quedado impune, y esa es una deuda grande que tenemos y que no debemos
perder de vista", señaló.
  "Es bueno encontrarnos todos los años para esta fecha y conmemorar estos episodios que dejan muchas
heridas abiertas, sin resolver; que nos juntemos en la comunión de una mirada para que nunca más vuelvan
a ocurrir hechos como los vividos durante la Dictadura. Esto es por Memoria, por Verdad y por Justicia",
completó el Decano.
  Para finalizar, Micaela Echeverría, destacó los 40 años de democracia ininterrumpida que se cumplen en el
país. "Ese es otro de los motivos por los que decidimos hacer esta jornada", expresó, y agregó: "Esto sig-
nifica mucho y debemos valorarlo; hoy
podemos venir a estudiar tranquilos,
tenemos derechos y libertades que an-
tes no estaban. Y eso se debe a la lucha
de todas estas personas que hoy ya no
están y que aquí recordamos".
  El encuentro tuvo lugar en el Campus
Villa Domínico de la Facultad (avenida
Ramón Franco 5050) y contó con la par-
ticipación de la comunidad universitaria
(autoridades, estudiantes, docentes,
graduados, graduadas y personal no
docente), que concluyó la jornada
recorriendo el Pasillo de la Memoria.



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

 La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con 36 años de trayectoria en el mercado,
brinda una oportunidad de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito,
refuerza su compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente a través de sus planes de vivienda,
auto o moto 0KM o Dinero en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento por parte de quienes buscan un negocio
rentable para invertir, ya que la compañía ofrece grandes beneficios para quienes apuestan por la marca.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la Argentina. Cuenta con una cartera de
clientes que supera los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas estratégicamente en
todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos Agentes Oficiales, durante el primer semestre del
año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida recuperación de la inversión estimada
en 12 meses con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás
con las condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web: https://agenteoficial.autocredito.com

 El intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi, junto al ministro de
Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Santiago Maggiotti y el
ministro de Hábitat y Desarrollo Urbano de la Provincia de Buenos
Aires, Agustín Simone, estuvieron ayer en el Barrio Villa Tranquila
con motivo de la entrega de 16 viviendas.
  Las mismas corresponden al predio Esperanza, ubicado entre las calles
Pinzón, General Argañaraz y Montes de Oca; y es lindero con el
Polideportivo Esperanza.
  Con una inversión total que supera los $103 millones, las viviendas
cuentan, en su totalidad, con dos dormitorios, estar-comedor con cocina
integrada, baño completo, toilette, lavadero y patio/jardín.
  Durante la jornada, luego de dialogar y entregar las llaves a las familias de sus flamantes hogares, los funcionarios
recorrieron otras obras de viviendas en ejecución y los avances en el Club 1° de Marzo.
  Junto a ellos estuvieron presentes lxs secretarios de Obras Públicas, Gastón Seillan; y de Desarrollo Territorial y
Hábitat, Mónica Ghirelli.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 La Directora del Museo Fotográfico de Quilmes, licenciada Gabriela
Manzo, dictará un taller de conservación preventiva de fotos dirigido
a archivos comunitarios, historiadores, investigadores, fotógrafos,
asociaciones civiles  sin fines de lucro, público en general en el que se
trabajaran las principales herramientas de los archivos fotográficos
vinculadas a la conservación preventiva.
  Aspectos de deterioro/ Catalogación/estabilización/guardas de primer
y segundo nivel /plan de riesgos.
  Dentro del marco del taller se van a abrir los  archivos fotográficos
específicos sobre la última dictadura militar.
  Será el 30 de marzo a partir de las 10 de la mañana en 25 de Mayo 218,
Quilmes.
Inscripciones: mfotograficoquilmes@gmail.com o al 4253-0162.

  Carlos Mena, reconocido actor de innumerables telenovelas
argentinas comienza este viernes en Berazategui un taller de teatro
de nivel inicial para todos aquellos que "siempre quisieron incur-
sionar en el arte teatral y nunca se animaron".
  Centrado actualmente en su nuevo amor, la radio, Mena tiene en su
haber una exitosa carrera donde brilló con esplendor con su partici-
pación en grandes telenovelas como 'Amo y Señor', 'La viuda blanca',
'Las comedias de Darío Vittori', 'Vendedoras de Lafayette', entre otras.
A   sus 70 años, el actor se mantiene muy activo con su programa de
radio 'Carlos con Vos'; con la preparación de actores; y las charlas y
conferencias que brinda contra el bullying.
  Ahora, el destacado actor berazateguene decidió sumar un taller de
teatro en la sede de ‘Creo en Bera’ sito en calle 15A Nº 4981 entre 149
y 150 Berazategui centro, donde realizará una clase inaugural este
viernes 31 de marzo a las 18:30 horas.
  Los interesados en inscribirse deberán comunicarse únicamente
por WhatsApp al 11-6000-0435.



La firma argentina Adoratta refuerza su presencia en el mercado nacional y lanza su nueva colección inspirada en la mujer argentina
Adoratta, la marca de carteras, anuncia el lanzamiento de su nueva colección 2023. Inspirada en las nuevas tendencias internacionales que
impone una amplia gama de colores. La firma de origen nacional, creada por una joven emprendedora, presenta esta nueva propuesta basada en
un nuevo concepto: "Gioia" palabra Italiana que en su traducción significa: Alegría.
  Los colores destacados de esta temporada serán: el verde, fuxia, rosa chicle, esmeralda, naranja, turquesa, lila a fin de resaltar y dar color al otoño.
  "Hemos adaptado esta tendencia mundial pensando en las mujeres y creando una línea de colores enérgicos", señaló Gisela Di Paolo, fundadora
de Adoratta.
  El mercado hoy propone productos más versátiles, cómodos y que acompañen a la mujer en su día a día, no solo portando lo necesario, sino
también completando un look.
  La nueva colección ya se puede encontrar en todos los puntos de ventas de Adoratta, su tienda onlinehttps://www.adoratta.com.ar/ y en su local
ubicado en la calle Armenia.
  Con impulsos de ir por más y exportar su estilo auténtico y versátil, Adoratta ha sumado nuevos puntos de venta en el interior del país y este año
estará arribando a España para llevar su impronta al exterior.
  Esto significa un gran crecimiento para la marca que nació poriniciativa de la joven emprendedora Gisela Di Paolo, quien creyó en su sueño de
crear carteras únicas y artesanales. Comenzando en ferias y vendiendo apenas 50 carteras anuales, al día de hoy Adoratta ha logrado expandirse
superando la venta de 50 mil carteras al año.                                                                                             https://www.instagram.com/adorattacarteras


